

Le Premier ministre de la Papouasie-Nouvelle Guinée entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 22 nov. (RHC).- Le Premier ministre de la Papouasie-Nouvelle Guinée, Peter Charles Paire O'Neill, réalise une visite officielle dans notre pays.

Le chef du gouvernement de cet État insulaire du Pacifique a été accueilli à l'aéroport de notre capitale par Rogelio Sierra, vice-ministre des Affaires étrangères.

Son programme à Cuba comprend outre les conversations officielles avec le président cubain, Raul Castro, une visite au CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112869-le-premier-ministre-de-la-papouasie-nouvelle-guinee-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba